校長雑感

Soundscape

松本蟻ケ崎高校 第 19 号 令和5年 4月6日

満開の桜とともに新年度スタートしました







季節が良くなり外部活も熱が入ります



令和5年度がスタートしました。初職員会・始業式では、探究することの意味や、わくわくした学びを繰り広げてほしい旨を職員、生徒に話をしました。その中で、小浜水産高校(現若狭高校)の生徒たちがサバ缶を宇宙に飛ばす夢を実現した話を取り上げたところ、偶然にも司書の先生が、「図書館に本がありますよ!」と持ってきてくれました。たまたま TV で放送を見て、「これこそが探究学習である」ことに、もう一度原点を見た思いでしたので、数ページ読んだだけでも、学びってこういうことだ!と教師としてのやるべき姿をこの本で見た気がしています。探究学習がパワポをまとめることだけが目的化されていく危機感も感じながら、一瞬で消えゆくものにも感動や美が潜むこと、それをパワポにまとめなくても心が育つ瞬間があることも素晴らしい探究学習であることを今一度考えようと思ったところです。今年度生徒たちにもそんな機会をたくさん提供できるよう尽力したいと思います。

書道部練習場所(体育でも使用) 拡張!



、有意義に活用させていただきます。同窓会ご支援、ありがとうございました

入学式4月6日 何年かぶりに部活勧誘の風景!

284 名の入学生が、気持ち新たにそして夢と希望を胸に、本校へ入学の日を迎えました。厳かな式典のあと、恒例の部活勧誘の大きな声が正面玄関付近に響き渡り、活気ある風景が見られました。2,3 年生も新入生入部を心待ちにしております。若干の曇り空ではありましたが、晴れやかな元気のよい、高校生の風景がここにありました。

